



Hier waren die Künstlerinnen und Künstler aus Bad Dür rheim noch damit beschäftigt, ihre Werke an den Stellwänden im Siedersaal im Haus des Bürgers aufzuhängen. Zur offiziellen Eröffnung der Osterausstellung mit der Vernissage lädt der Verein Kunstschaffende und Kunstfreunde heute, Samstag, um 14.30 Uhr ein. Die Ausstellung wird bis 24. April gezeigt, der Eintritt ist frei. *Foto: Hartmut Dulling*

Bad Dür rheimer Künstler laden zu ihrer Osterausstellung ein

Siedersaal Es ist ein fantastischer Spaziergang durch die Welt der Farben und Formen: Mehr als 120 Exponate sind im Haus des Bürgers ausgestellt, heute ist die Vernissage.

Ein privater Kunstsammler und 21 Künstlerinnen und Künstler des Vereins Kunstschaffende und Kunstfreunde Bad Dür rheim laden mit deutlich über 120 Exponaten fast aller Stilrichtungen zu ihrer großen Osterausstellung im Haus des Bürgers ein.

Vor noch nicht einmal drei Wochen kontrollierte am Eingang zum Siedersaal im Haus des Bürgers eine Mitarbeiterin der Kur- und Bädergesellschaft die Impfnachweise der Besucher. Und natürlich galt beim Kunsthandwerkmarkt Maskenpflicht für alle.

Mit der Befreiung von den Corona-Auflagen durften die Künstlerinnen und Künstler im Kunstverein freilich nicht rechnen. Nun ist es aber so. Seit dem gestrigen Karfreitag stehen die Türen im Haus des Bürgers weit offen, und am Eingang lesen sie auf einem großen von Jürgen Merk kreierte und produzierten

Plakat in großen Lettern zwischen scheinbar unwillkürlich platzierten bunten Farbkleckschen, dass der Verein Kunstschaffende und Kunstfreunde Bad Dür rheim zur großen Osterausstellung willkommen heißt.

Bauhof brachte Stellwände

„Endlich!“ Das kommt den Kreativen im Verein befreiend über die Lippen. Nach über zwei Jahren dürfen sie wieder einladen zur großen Schau ihres Schaffens. Abgesehen von einem Intermezzo im Kurgartencafé Ende Januar mussten sie darauf verzichten, ihre Werke einem breiten Publikum zu präsentieren.

Dieses „Endlich wieder!“ war im Siedersaal schon am Donnerstag zu spüren, als die Künstlerinnen und Künstler und einige ihrer Helfer durch die vom Bauhof gelieferten 30 Stellwände huschten, hier und da Bilder lehnten, Standorte für die Stelen und die Plastiken aus weißem

und rotem Ton gesucht und gefunden wurden und die für die Ausstellung gewählten Werke schließlich ihre Plätze einnehmen durften.

Das lief nicht immer ganz problemlos ab. Nach sechs Stunden räumte die Vereinsvorsitzende Doris Arenas sichtlich geschafft, aber doch glücklich, eine Reihe von „Beinahezusammenbrüchen“ ein. Wenn zum Beispiel das Bild überhaupt nicht so hing wie es hängen sollte oder sonst ein Umstand die angestrebte Harmonie zu stören drohte. Immerhin, ein Team von einer Handvoll Künstlern hatte Vorbereitungen getroffen, wozu auch die Auswahl der Plätze für die Objekte gehörte, ob kleinformatige, kaum größer als ein A4-Blatt, oder solche von einem Quadratmeter Ausmaß.

Dabei ordneten sie die Plätze nicht jeweils einem ausstellenden Kunstschaffenden zu. Sie berücksichtigten, dass die Künstler sich teilweise verschiedenen Stilen zuwenden und unterschiedliche Materialien nutzen, sich für ihre Motive als Untergrund Holz, Leinwand, Papier oder sogar Seide auswählen, Öl, Acryl oder gemischt auch beides, Wasserfarben für die Aquarelle oder Tusche für filigrane Ornamente verwenden. So werden die Besucher Werke von dem gleichen Künstler in verschiedenen Zusammenhängen an verschie-

denen Plätzen finden. Was wahllos erscheinen mag, folgt tatsächlich einer wohl bedachten Auswahl. Schließlich öffnet das Flanieren durch die Ausstellung einem an Goethes Doktor Faust angelehnten Osterspaziergang die Augen für die von den Künstlerinnen und Künstlern geschaffene fantastische Welt der Farben und Formen.

Eintritt ist frei

Ganz offiziell eröffnet wird die Osterausstellung des Kunstvereins heute, Ostersonntag, um 14.30 Uhr mit einer Vernissage, an der alle ausstellenden Künstlerinnen und Künstler teilnehmen und einer Einführung durch die Vorsitzende Doris Arenas. Dazu sind alle Kunstinteressierten aus Bad Dür rheim und Umgebung eingeladen.

Die Ausstellung ist bis Sonntag, 24. April, täglich von 14 bis 18 Uhr geöffnet. Zwei Mitglieder des Kunstvereins sind täglich vor Ort, um Auskunft zu geben. Der Eintritt ist frei, Spenden werden nicht abgelehnt. *hd*

Die ausstellenden Künstler

Die ausstellenden Kunstschaffenden bei der Osterausstellung im Haus des Bürgers sind Doris Arenas, Elfi Bäuerle, Gerda Bergler, Renate Hall, Ute „Sissi“ Hauser, Angela Herdeg-Weber, Gunther

Landwehr, Jürgen Merk, Barbara Pöhle, Peter-Lutz Pöhle, Roland Pölet, Alexander Reichert, Monika Rothgängel, Adelheid Schlekke-Danneck, Gisela Schiermann, Ute Schmid, Gabi Seger, Madelaine

Strohmeier, Gudrun Winterhalder, Heidrun Weiß und Ingrid Weißhaupt. Dazu zeigt der Hobbymaler Manfred Beichl (Villingen-Schwenningen) Bilder aus seiner privaten Kunstsammlung. *hd*

21

Künstler und ein Privatsammler beteiligen sich an der Ausstellung.